

Que vos bouches d'airain ne soient occupées qu'aux choses graves et éternelles! Qu'elles nous répètent que rien ne dure en ce monde; que toute chose terrestre s'évanouit comme le son que la cloche faite entendre et qui bientôt expire!...

—ooo—

NOUVELLES DU PÈLERINAGE.

Les pèlerins continuent toujours de visiter en grand nombre le sanctuaire de Sainte-Anne. Ils viennent par groupes de toutes les paroisses environnantes. Une femme des Trois Pistoles et un homme de St-Mathieu ont fait leur pèlerinage pieds nus malgré le froid de la saison. Les Révérendes Sœurs de la charité ont amené leurs petites orphelines rendre leurs hommages à la tendre mère de la Vierge Marie.

L'église de Sainte-Anne a aussi reçu la visite du Rév. M. Alphonse Casgrain, curé de Haverhill, aux Etats-Unis. Ce digne prêtre, si dévoué aux intérêts des Canadiens de sa congrégation, a été très-satisfait des travaux qui ont été exécutés, grâce à la générosité des fidèles serviteurs que sainte Anne compte sur la terre étrangère.

L'extérieur de l'église est enfin complètement terminé. Sans être grandiose, l'édifice a une apparence qui le distingue des autres édifices religieux et qui convient parfaitement à un lieu de pèlerinage.

Il reste encore l'intérieur à peindre et à décorer. Les dépenses à encourir sont considérables, et les revenus du pèlerinage sont loin d'être suffisants pour payer le coût de ces travaux. M. le chapelain qui, avec les aumônes des fidèles, a fait l'église de Sainte-Anne ce qu'elle est aujourd'hui, compte encore sur leur générosité pour la terminer d'une manière digne de l'illustre sainte à laquelle elle est dédiée.